



Dans le cadre de son plan d'urbanisme et du financement de projets SEGUR, le CHU de Nîmes entame la seconde phase de son Schéma Directeur Immobilier grâce à la signature d'un marché avec le Groupe EIFFAGE pour la construction du futur bâtiment d'endoscopie et de chirurgie ambulatoire

. Ce futur bâtiment, d'une surface de 3100 m

2

accueillera les activités d'endoscopies, de chirurgie

ambulatoire, d'

office surgery

et complètera l'offre du présent Centre Ambulatoire Carémeau Sud (CACS), inauguré en 2019.

Un nouvel élan est donné au CHU de Nîmes. Après la récente inauguration du bâtiment MPR/SMIT/Gériatrie le 4 juillet dernier, l'établissement hospitalier poursuit sa métamorphose immobilière à travers une nouvelle phase de construction venant compléter son offre de soins.

Un renforcement volontaire de l'ambulatoire

Porte à porte avec le bloc opératoire du CHU, le nouveau projet optimisera et simplifiera un parcours ambulatoire tout en renforçant le Centre Ambulatoire Carémeau Sud, mis en service en 2019. Dès 2014 et en raison d'une activité de soins exponentielle, il avait été décidé de transférer la majeure partie des activités de chirurgie ambulatoire du CHU, ainsi que la totalité des interventions en circuit court et très court, au sein d'un bâtiment dédié. Mais ce n'est qu'en 2018, à l'arrivée du nouveau Directeur général, Nicolas Best, que le projet connaît une nouvelle dynamique avec la construction du CACS, finalisée en 2019. Grâce à ce nouveau projet, cette structure permettra le regroupement fonctionnel des activités de chirurgie ambulatoire, la poursuite du développement des gestes réalisables en ambulatoire, avec une unité de **20 places d'hospitalisation de jour** déplacée à proximité et en lien direct du CACS et la création **de deux salles supplémentaires pour le CACS**.

" Fluidifier le parcours du patient et développer la médecine ambulatoire sont au cœur du projet du CHU. Ce point essentiel s'inscrit dans le projet médico-soignant du Projet d'établissement 2023-2027 » indique Nicolas Best, Directeur Général du CHU de Nîmes.

Une centralisation de l'endoscopie

En France, ce sont plus de 3,5 millions d'actes d'endoscopie réalisés en 2022. Avec la création de **quatre salles d'endoscopies** et de **dix places de jour**, le CHU s'engage dans une centralisation efficace des activités d'endoscopie et une poursuite de circuits courts et très courts.

bâtiment

permettra d'accompagner la dynamique de

développement des endoscopies diagnostiques, interventionnelles, digestives et bronchiques et d'améliorer le parcours patient

«

La médecine du futur sera une médecine 6P : personnalisée, préventive, prédictive, participative, pertinente et de parcours»

ajoute le Pr Michel Prudhomme, Président de la Commission médicale d'établissement du CHU de Nîmes.

EIFFAGE : Un partenaire de choix

Leader européen du BTP et au terme d'un jury de concours ayant eu lieu le 19 avril 2023, le groupe EIFFAGE Construction a vu son projet retenu pour la qualité de son offre technique, en adéquation avec le programme, ainsi que son offre opérationnelle maîtrisée. En présence des architectes de l'agence CRR, Nicolas Best a signé le marché ce

mardi 11 juillet, en

Salle d'honneur du bâtiment polyvalent, à 11h

avec Nicolas Faure, Directeur d'EIFFAGE Construction Languedoc Roussillon, pour ce projet ambitieux et innovant d'un montant de

22 millions d'Euros

Dans le cadre de son plan d'urbanisme et du financement de projets SEGUR, le CHU de Nîmes entame la seconde phase de son Schéma Directeur Immobilier grâce à la signature d'un marché avec le Groupe EIFFAGE pour la construction du futur bâtiment d'endoscopie et de chirurgie ambulatoire

. Ce futur bâtiment, d'une surface de 3 000 m

2

accueillera les activités d'endoscopies, de chirurgie

ambulatoire, d'

office surgery

et complétera l'offre du présent Centre Ambulatoire Carémeau Sud (CACS), inauguré en 2019.

Un nouvel élan est donné au CHU de Nîmes. Après la récente inauguration du bâtiment MPR/SMIT/Gériatrie le 4 juillet dernier, l'établissement hospitalier poursuit sa métamorphose immobilière à travers une nouvelle phase de construction venant compléter son offre de soins.

ÂÂ

Un renforcement volontaire de l'ambulatoire

Porte à porte avec le bloc opératoire du CHU, le nouveau projet optimisera et simplifiera un parcours ambulatoire tout en renforçant le Centre Ambulatoire Carémeau Sud, mis en service en 2019. Dès 2014 et en raison d'une activité de soins exponentielle, il avait été décidé de transférer la majeure partie des activités de chirurgie ambulatoire du CHU, ainsi que la totalité des interventions en circuit court et très court, au sein d'un bâtiment dédié. Mais ce n'est qu'en 2018, à l'arrivée du nouveau Directeur général, Nicolas Best, que le projet connaît une nouvelle dynamique avec la construction du CACS, finalisée en 2019. Grâce à ce nouveau projet, cette structure permettra le regroupement fonctionnel des activités de chirurgie ambulatoire, la poursuite du développement des gestes réalisables en ambulatoire, avec une unité de **20 places d'hospitalisation de jour** déplacée à proximité et en lien direct du CACS et la création **de deux**

Écrit par CHU de Nîmes

Dimanche, 16 Juillet 2023 11:05 - Mis à jour Dimanche, 16 Juillet 2023 11:26

salles supplémentaires pour le CACS

"Fluidifier le parcours du patient et développer la médecine ambulatoire sont au cœur du projet du CHU. Ce point essentiel s'inscrit dans le projet médico-soignant du Projet d'établissement 2023-2027" » indique Nicolas Best, Directeur Général du CHU de Nîmes.